
第 2196 回例会 

1 月 16 日 №26 

 

クラブ協議会「後半の活動に向けて」 （要約にて掲載） 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

会長：阪西会長 

      簡単ですが、半年の振り返りと今後について 

のご報告をさせて頂きます。 

     ７月 相模原中ＲＣ旗争奪戦少年野球大会開催。 

     ９月 ガバナー公式訪問。 

     １０月 地区補助金セミナーへ大井会長エレク 

トと出席。次年度は地区補助金を利用できるよ 

うに、準備するとのことです。 

     １０月２５日 ポリオ特別キャンペーンのピア 

ノのコンサートに参加。 

     １１月 情報集会開催。 

     １１月２５・２６日 地区大会参加。 

     １１月２８日 台中文心ＲＣ郭さんご家族来日。 

１２月 少年野球教室開催。今回は、小学３・４ 

年生１９３名（２９チーム）参加。 

【上半期の反省点】 

     会長職の勝手がわからず、皆さんに支えて頂き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ながらの活動でした。又、コロナな落ち着き、活 

動が活発になってきたことから、奉仕予算が厳し 

くなっている事にも気がつきました。 

【今後の活動】 

３月 光明学園インターアクト職場見学開催。 

河津桜花見計画。 

４月２１日 地区協議会がありますので、皆さん 

のご参加宜しくお願い致します。 

５月２０日 ５グループ対抗のゴルフコンペ開催。 

６月 ５グループの合同例会開催予定。皆さんの 

積極的なご参加を宜しくお願い致します。 

幹事：藤本幹事 

 後半は「マイロータリー」を皆さんに浸透させ 

るためのお話をしていき、実際に活用して頂きた 

いと思っています。 

ＳＡＡ：早川委員長 

シナリオを持ちながら、時間を管理し、例会 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会長の時間 

 

 

を進行出来るようになってきました。 

 後半は、より良い例会の運営をしていきます。 

会計：櫻内委員長 

  財務状況を確認しながら、クラブ運営を維持

してますが、クラブ運営には３０名以上の会員

を目指し、会員増強にもご協力ください。 

 会計監査：諸隈委員長 

  活動計画により、年度末に監査を実施します。 

 クラブ管理運営/親睦活動：黛委員長 

  前半の例会、協議会は順調に進めることがで 

きました。スマイルのご協力をお願いします。 

最終例会に向けてご協力お願いします。 

 姉妹・友好クラブ：小崎委員長 

  11 月に台中文心ＲＣの郭さんご家族が来日

され、例会へ出席されました。また、２月にも

台中文心ＲＣの新年会に参加されるとのこと

ですので、交流はできていると思います。 

  千曲川ＲＣとの親睦は今年度はまだ取り組 

めていません。 

 また、龍仁ＲＣにつきましては、龍仁ＲＣと

の経緯など情報提供をして頂き、検討します。 

会員組織/会員増強：河野委員長 

      前半は毎月 1回、増強委員会を開催しており 

ますが、活動成果がわかりやすいため、前半は 

ゼロです。後半は、前半のゲストさん６名のフ 

ォローも含めながら、引き続き活動します。 

 Ｒ情報：豊岡委員長 

      地区委員の方にお話しして頂きました。 

引き続き、後半も地区で活動されている方に、

お話をして頂く予定です。 

     奉仕プロジェクト/国際・職業奉仕/社会・青少 

     年奉仕：（代理：阪西会長） 

      ８月に光明学園へ顧問の先生へのご挨拶を

しました。３月には社会科見学実施となります。 

Ｒ財団・米山/財団：（代理：阿部米山委員長） 

      米山については、時間がありましたら、豆辞 

典に目を通してみて下さい。 

公共イメージ：冣住委員長 

      少年野球大会につきましては、タウンニュー

スに掲載されています。その他、地区のＨＰに

も、少年野球教室の様子が掲載されています。 

 

 

 

 

指名：早川委員長 

大井会長エレクトと話し合いながら、次年度の委員 

も決めていきたいと思います。 

細則改正：阪西会長 

 特に改正はございません。 

クラブフューチャービジョン：阪西会長 

 ９月から３回、委員会を開催しました。１１月 

には、情報集会において、会員の皆様からご意見 

を頂きましたので、２月１３日の例会は「クラブ 

フォーラム」でフューチャービジョンのご報告。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日からまた通常の例会となります。気を引き 

締めあらたな気持ちで務めさせていただきたいと 

思います。 

本日はクラブ協議会ですので、昨年度の振り返 

りと今年の予定は後ほどお話しします。 

１月８日は成人の日でした。成人といえば昔は 

２０歳だったのですが、２０２２年度より成人年 

齢が１８歳に引き下げられています。成人式に出 

席するのは、さて、何歳からになるのでしょうか。 

調べたところ、全国統一ではなく、各自治体に 

よって違うそうです。飲酒ができるのは２０歳か 

らと定められていますし、１８歳といえばまだ高 

校３年生、受験シーズンと重なることから、成人 

式出席対象年齢を２０歳にしている自治体が多 

いそうです。相模原市も「はたちのつどい」を開 

催したようです。 

今年度の RI会長のテーマは「世界に希望を生 

み出そう」です。新成人の皆さんが将来に希望が 

もてる、まだ自分たちで希望を生み出そうと思え 

るような世の中になるように、微力ながら志を持 

って活動していきたいと思います。（概要にて） 

 

 

 

 



〔委員会報告〕 

 

 

 

◆阪西会長、藤本幹事 

①本日は「てっぱん もんじゃ×ダイニング」の 

オーナー柴田様にゲストでお越し頂きました。

柴田様、例会を楽しんで行ってください！ 

②今月誕生日の中里会員、創立記念日祝の豊岡会 

員、おめでとうございます。 

③本日は、クラブ協議会です。後半の活動につ 

いて、各委員長宜しくお願い致します。 

◆中里 和男会員 

誕生日祝を頂きありがとうございました。 

８６歳になります。 

◆小野 孝会員 

①誕生日祝の中里さん、おめでとうございます。 

②会社創立記念祝の豊岡さん、おめでとうござ 

います。 

③てっぱん もんじゃ×ダイニングの柴田さん、 

     ようこそ。 

◆丸子 勝基会員 

①柴田さん、ようこそ！いつも美味しいお料理、 

ありがとうございます。 

②理事役員の皆様、クラブ協議会ご苦労様です。 

◆阿部 毅会員 

①本日、クラブ協議会、宜しくお願いします。 

②「てっぱん もんじゃ×ダイニング」の柴田社 

長、ようこそ！！楽しんで行ってください。 

③中里会員、豊岡会員のお祝い、おめでとうご 

ざいます。 

◆黛 裕治会員 

①１月お誕生日の中里さん、創立記念日祝の豊 

岡さん、おめでとうございます。 

②ゲストの柴田さん、ようこそ！！ 

③本日のクラブ協議会、皆様宜しくです。 

◆冣住 悦子会員 

①柴田さん、いつもお世話になっています。 

②お祝の中里さん、豊岡さん、おめでとうござ 

います。 

③本日、クラブ協議会、宜しくお願いします 

◆佐々木 敏尚会員 

①柴田さん、ようこそいらっしゃいました！ 

②本日お祝いの中里さん、豊岡さん、おめでとう 

ございます！ 

 

 

 

◆諸隈 武会員 

①中里会員、誕生日祝おめでとうございます。 

②豊岡会員、会社創立記念おめでとうございます。 

◆大井 達会員 

①柴田様、ようこそいらっしゃいました。お店で 

は、美味しい料理で、丸福会を盛り上げて頂き、 

感謝申し上げます。 

◆横江 利夫会員 

①今年初めての例会です。あけましておめでとう 

ございます。 

②柴田さんようこそ！今度、「てっぱん」さん使わ 

せて頂きます。 

本日のスマイル額  ２９，０００円 

 

◎地区副幹事      小崎 直利会員 

 1月 14日、米山学友委員会の早川委員と、次年 

度の米山奨学生の選考試験に行ってきました。 

選考を間近で関わることができて、勉強になりま 

した。今後の参考にしていきたいと思います。 

◎会員増強委員会    河野 崇委員長 

 明日（1/17）、「てっぱん」にて、開催します。 

本日ゲストで来て頂いている、柴田さんのお店です。 

 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より 

①危機管理セミナー開催案内（締切 2/5） 

2/17（土）14時～16時 30分  

内容：ロータリーの危機管理、青少年の 

危機管理、米山奨学会の危機管理等 

出席対象：次年度クラブ会長、幹事、青少年

奉仕関連委員会、米山奨学カウンセラー 

②能登半島地震への義援金協力依頼 

※寄付の目安：一人当たり/1,000から 

③下半期 人頭分担金の送金依頼 

 会員１人当り本会計 7,850円 事業会計

4,150円 計 12,000円※1月中に送金。 

④米山記念奨学会より賞状が届いてます。 

 小崎 直利会員 第 1 回 米山功労者 

※ガバナ月信 1 月号（本日回覧） 

 第５B グループの各クラブ紹介掲載してま

すので、ご覧ください。 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

〇会員誕生日祝 

中里 和男会員 1月 28日 

〇会社創立記念祝 

豊岡  淳会員 1979年 1月 19日 

 

 

 

１月２２日 ゲスト卓話「職業奉仕月間にあたり」 

   地区職業奉仕委員会  

内藤 房薫委員（大和 RC） 

 ２９日 例会取止め 

２月 ６日 卓話 川合 貞義会員 

       定例理事役員会 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２０名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(12/26) 

３名 ８７．５０％ ８０．７７％ 

       １月のお祝        ＜本日のゲスト＞ 

てっぱん もんじゃ×ダイニング 

社長  柴田 喜文様 

・小崎 直利会員 第 1回米山功労者 

≪米山記念奨学会より感謝状≫ 

【定例理事役員会】 

①12/23年末家族例会 収支報告。 

収入（会員・家族会費）   224,000円 

支出（会場費、ビンゴ景品他）358,401円 

 ※不足金 134,401 円は例会費と親睦会費

より支出。 

②上半期収支決算報告。 

 一般会計残高  ２，８４７，６８２円 

 奉仕会計残高    ８１７，５９０円 

③3/10の橋本ＲＣとの河津桜イベントは、 

中止。花見等を企画中。 

④能登半島地震への義援金について 

 一人当たり 1,000円～募金箱にて 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

